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Abstract (en)
[origin: US2019135014A1] A method and an apparatus for the thread-stitching of folded signatures, for which individual folded signatures which
are successively lined up along their flat sides are sewn together with at least one sewing needle and at least one hook needle to form a book
block. Prior to penetrating the fold of the signature to be sewn from the inside to the outside and before penetrating the eyelet of the previously sewn
signature, the hook needle is rotated in such a way around its longitudinal axis that its hook is positioned in a vertical symmetry axis of the eyelet,
on a side of the hook needle that faces the previously sewn signature. The hook needle can be rotated for this at an optional angle (a) around its
longitudinal axis and the hook can be positioned at an optional rotational position.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren und eine Vorrichtung zum Fadenheften gefalzter Druckbogen (5), bei denen einzelne gefalzte Druckbogen (5)
nacheinander flach aneinander gereiht und mit zumindest einer Nähnadel (13) sowie mit zumindest einer Hakennadel (14) zu einem Buchblock (6)
vernäht werden. Dabei wird die Hakennadel (14) vordem von innen nach außen erfolgenden Durchdringen des Falzes (10) des zu vernähenden
Druckbogens (5) sowie der Öse (22) des zuvor vernähten Druckbogens (5) derart um ihre Längsachse (27) gedreht, dass ihr Haken (15) in einer
vertikalen Symmetrieebene (33) dieser Öse (22) und auf einer dem zuvor vernähten Druckbogen (5) zugewandten Seite der Hakennadel (14)
positioniert ist. Dazu ist die Hakennadel (14) in einem beliebigen Drehwinkel (±) um ihre Längsachse (27) drehbar und der Haken (15) in einer
beliebigen Drehposition positionierbar ausgebildet.
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